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Методологические рекомендации по экономической оценке лесных и охотничьих 
ресурсов (как некультивируемых биологических ресурсов) разработаны в рамках испол-
нения Распоряжения Правительства Российской Федерации от 12.10.2012 №1911-р и в 
соответствии с теоретическими подходами СНС-2008 и СЭЭУ-2012 к оценке некультиви-
руемых биологических ресурсов и отражению полученных показателей в составе соответ-
ствующих счетов активов и операций с ними. Книга раскрывает основные понятия лесных 
и охотничьих ресурсов, как некультивируемых биологических ресурсов, применительно 
к их оценке в составе природного капитала в соответствии с принципами СНС/СЭЭУ; 
комментирует методологические подходы СНС/СЭЭУ относительно общих принципов 
и особенностей выполнения оценки данных ресурсов по текущей рыночной стоимости в 
сложившихся в Российской Федерации институциональных условиях и статистической 
реальности; содержит порядок проведения расчетов  по оценке лесных ресурсов (дре-
весина и недревесные продукты леса) и охотничьих ресурсов, а также расчета ресурсной 
ренты и приведенной рыночной стоимости некультивируемых биологических ресурсов. 

Методологические рекомендации предназначены для использования в работе 
федеральных и уполномоченных органов исполнительной власти в субъектах Россий-
ской Федерации, а также других заинтересованных органов государственной власти, 
специалистов и практиков.

Methodological recommendations on economic assessment of forest and hunting resources 
(as non-cultivated biological resources) were developed within the framework of the execution 
of the Order of the Government of the Russian Federation of 12.10.2012 №1911-р and according 
to theoretical approaches SNA-2008 and SEEA-2012 to assessment of non-cultivated biological 
resources and reflection of obtained indicators in relevant accounts of assets and operations with 
them. Вook reflects main notions of forest and hunting resources as non-cultivated biological 
resources in connection with their assessment within natural capital according to principles of 
the SNA/SEEA; she comment on methodological approaches of SNA/SEEA in terms of general 
principles and features of the assessment of those resources at the current market price in 
present institutional conditions of the Russian Federation and statistical reality; she contain 
the order of implementation of calculations on the assessment of forest resources (timber and 
non-timber forest products) and hunting resources, as well as calculation of resource rent and 
present market value of non-cultivated biological resources. 

Methodological recommendations are intended for the use in the work of federal and re-
sponsible bodies of executive power in the subjects of the Russian Federation, as well as other 
interested bodies of state power, of specialists and practitioners.
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